
Nach kurzer Diskussi on ei ni gt sich der Ausschuss darauf, dass di e Ver waltung kurzfristi g di e 

konstit uierende Sitzung der Ar beitsgruppe Multifunkti onsfläche ter mi ni eren solle.  

 

Zwei Kl ei nspi elfel dt ore, di e sich derzeit bei m Baubetriebshof befi nden, sollen schon ei nmal auf 

der künfti gen Multifunktionsfläche aufgestellt werden, da mit seltener als bisher der Rat hauspl atz 

(verbots wi dri g) zum Fußballspi elen genut zt werde. 

 

 


